

Ordentliche Mitgliederversammlung des SVPS

Ein sportlich und finanziell erfolgreiches Verbandsjahr

Die Vertreter von 23 Mitgliederverbänden genehmigten an der ordentlichen Mitgliederversammlung des Schweizerischen Verbandes für Pferdesport SVPS vom 29. März die Jahresrechnung 2013, die mit einem positiven Ergebnis abschloss. Ausserdem wurden die Jahresberichte 2013 aus dem Vorstand, den Kommissionen und Disziplinen angenommen sowie zahlreiche Nachwuchs-Pferdesportlerinnen und -Pferdesportler für ihre internationalen Erfolge in der vergangenen Saison geehrt.

Nach dem Budget für 2014, das bereits an der Herbst-Mitgliederversammlung im vergangenen November genehmigt wurde, haben die Vertreter der Mitgliederverbände nun auch der Jahresrechnung 2013 zugestimmt. «Wir dürfen auf ein finanziell erfolgreiches Verbandsjahr zurückblicken», freute sich SVPS-Finanzvorstand Michael Büchler. Einem budgetierten Ertrag von knapp 3000 Franken steht ein effektiver Gewinn von 93 525 Franken gegenüber – womit der SVPS zum dritten Mal in Folge ein positives Ergebnis ausweisen kann.

Dieser erfreuliche Rechnungsabschluss ist wie schon in den Vorjahren zu einem bedeutenden Teil auf die Einnahmen aus dem Pferderegister zurückzuführen, die 2013 mehr als 120 000 Franken über Budget lagen. «Nach dem tollen Resultat vom Vorjahr hatten wir in diesem Bereich eigentlich einen Einbruch erwartet. Der Trend geht nun aber definitiv in Richtung

rückläufige Einnahmen im Pferderegister und wir erwarten für das laufende Jahr keinen Überschuss mehr, da nun in Kürze alle Pferde mit einem Pass registriert sein dürften», erklärte Michael Büchler. Diverse Kosteneinsparungen, zum Beispiel im Bereich Projekte, bei den Löhnen sowie beim «Bulletin» wirkten sich ebenfalls positiv auf das Ergebnis aus.

Mindereinnahmen mussten dagegen einmal mehr bei den internationalen Lizenzen verzeichnet werden. Bedingt durch die Gebühreumstellung 2012 resultierte ein Minus von 80 000 Franken gegenüber dem Budget sowie ein erheblicher zusätzlicher administrativer Aufwand. Für diese unbefriedigende Situation wird im laufenden Jahr eine Lösung gesucht.

Einen Minderertrag von 26 000 Franken erzielte die Drucksachenzentrale, die aufgrund der etwas rückläufigen Brevet-Prüfungen weniger Brevet-Ordner verkaufte als budgetiert.



Finanzvorstand Michael Büchler präsentierte die Jahresrechnung 2013, die diskussionslos angenommen wurde.



Die Vertreterinnen und Vertreter von 23 Mitgliederverbänden genehmigten sämtliche Geschäfte der ordentlichen Mitgliederversammlung.

Jahresberichte, Mitgliedschaft und Ehrungen

In seinem Jahresbericht hatte SVPS-Präsident Charles F. Trolliet auf ein vielfältiges, ausgefülltes und erfolgreiches Vereinsjahr 2013 zurückgeblickt. Die tollen sportlichen Erfolge der Nachwuchsreiter hätten den vom Verband eingeschlagenen Weg in der Nachwuchsförderung bestätigt. «Gleichzeitig hat sich der Vorstand im Rahmen seiner strategischen Überlegungen Gedanken um die Verbesserung der Grundausbildung und zur Aufwertung der Freiwilligenarbeit gemacht», hielt Charles Trolliet in seinem Bericht fest. Auch das Vertreten der Anliegen rund um das Pferd auf politischer Ebene beschäftigte die Verbandsführung im Berichtsjahr und darüber hinaus.



Emilie Stampfli (l.) und Aninna Züger wurden für ihre «goldenen» Leistungen mit dem Junge-Reiter-Team bei der Nachwuchs-EM 2013 geehrt.

Die Jahresberichte des Präsidenten, der weiteren Vorstandsmitglieder sowie der Verantwortlichen der Kommissionen und Disziplinen, die vorgängig im «Bulletin» 3/14 publiziert wurden, sind von der Mitgliederversammlung einstimmig genehmigt worden.

Die Vertreter der Mitgliederverbände stimmten auch dem Antrag von Cheval Suisse zu, der seinen Status vom Teilmittglied in eine Vollmitgliedschaft umwandeln möchte. Der 2008 gegründete Zuchtverband für Schweizer Sportpferde nahm seine Tätigkeit im Jahre 2010 nach der Anerkennung durch das Bundesamt für Landwirtschaft auf. Der Schweizerische Verband für Pferdesport SVPS zählt nun 19 Voll- und 15 Teilmittglieder.

Nachdem die anstehenden Geschäfte speditiv abgewickelt wurden, blieb genug Zeit für die Ehrung aller Pferdesportlerinnen und Pferdesportler, die im vergangenen Jahr für die Schweiz in den verschiedenen Disziplinen hervorragende Resultate erzielt haben. Allen voran die Nachwuchsreiterinnen und -reiter, die 2013 für historische Erfolge im Schweizer Pferdesport sorgten. Bei der Nachwuchs-EM der Springreiter im spanischen Vejer de la Frontera gab es gleich zweimal Team-Gold für die Schweiz durch die Jungen Reiter (Martin Fuchs, Chantal Müller, Emilie Stampfli und Aninna Züger) sowie die Juniorinnen (Salome di Gallo, Laetitia du Couëdic, Fiona Meier und Estelle Wettstein). Abgerundet wurde die tolle Bilanz durch Einzel-Silber von Martin Fuchs und eine weitere Silbermedaille von Isabelle Straehuber in der Kategorie Children. In der Disziplin Concours Complet konnte erstmals ein Schweizer Junioren-Team eine Medaille an



Stellvertretend für die erfolgreiche Juniorenequipe nahm Estelle Wettstein die Gratulation von SVPS-Präsident Charles Trolliet entgegen.

einer Nachwuchs-EM gewinnen: Die Equipe mit Alex Barrelet, Sophie Schiesser und Teresa Stokar kam mit Bronze aus dem französischen Jardy zurück. Ebenfalls Bronze holte das Juniorenteam im TREC mit Laureline Collet, Fany und Joanne Cugny sowie Julie Vonlanthen in Vielsam in Belgien.

Den jungen Sportlern, die zwar nicht alle selber an der Ehrung teilnehmen konnten, weil sie teilweise schon wieder im sportlichen Einsatz standen, wurde als Anerkennung ihrer Leistungen ein Gutschein von Ausrüstungssponsor Scarabeus überreicht.

Nächste Termine

Die Herbst-Mitgliederversammlung des SVPS mit dem Haupttraktandum Budget 2015 findet statt am Samstag, 1. November 2014, in Bern. Die nächste ordentliche Mitgliederversammlung wurde auf Samstag, 28. März 2015, terminiert. Eine zusätzliche Präsidentenkonferenz zwecks Besprechung der Rückmeldungen zur Vernehmlassung des Projektes «Obligatorische Online-Nennung» wird am 2. Juli 2014 stattfinden. ANI



Beim Stehlunch vor der Wagenremise gab es im Anschluss an die Versammlung reichlich Gelegenheit zur Kontaktpflege unter den Mitgliedern.

TOP Dressurpferde
kauft man bei ...

www.sl-sporthorses.com

